

Artikel vom 09.09.2021

## SEN trifft sich wieder



Die SEN trifft sich am letzten Donnerstag im Monat. Leider war dies in den letzten Monaten nicht möglich. So freute sich der Vorsitzender der SEN Lothar König seine MitgliederInnen endlich wieder zu einem Treffen (unter Einhaltung der Hygienevorschriften) begrüßen zu können.

Nach der Begrüßung stellte Herr König die Referentin des Nachmittages Frau Kraemer vor.

Frau Gisela Kraemer von den Maltesern stellte den Anwesenden den „Malteser Hausnotruf“ vor. Durch diesen Notruf können sich ältere Menschen, oder Menschen mit Handicap zu Hause sicherer fühlen und bekommen im Notfall schnelle Hilfe. Der Notruf wird bequem am Handgelenk getragen und ist über ein Gerät mit der Zentrale der Malteser verbunden. Im Notfall drückt man den Knopf und es wird eine Verbindung mit den Mitarbeitern des Malteser Hilfsdienstes hergestellt. Je nach (Not-) Lage wird eine Person des Vertrauens, der Bereitschaftsdienst oder der Rettungsdienst verständigt. So ist eine schnelle und den Umständen entsprechende Hilfe gewährleistet. Nach dem Vortrag wurden noch viele Fragen gestellt und Frau Kraemer konnte alle zur vollsten Zufriedenheit beantworten.

Zum Abschluss bedankte sich Herr König bei Frau Kraemer für die umfangreiche Information und beim Bürgertreff für die zur Verfügung gestellte Räumlichkeit.

